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 Consiglio di Municipio 2 

 

 

VERBALE N. 43 

GT/rc 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 19 DICEMBRE 2017 

 

Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 14 dicembre 2017 – P.G.  566357/2017, 

si riunisce in seduta  di seconda convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio  2 - viale Zara 

98/100 - alle ore 19.00 di martedì 19 dicembre 2017 per  la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla 

susseguente pagina 2. 

 

CONSIGLIERI IN CARICA 

 

 

PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LOCATELLI SIMONE Consigliere 

SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio LUPPI LAURA “ 

ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MAMMINO ANTONY “ 

AZZARONE VALENTINA “ MCGRATH CAROLE LYNN “ 

BENEDINI BARBARA “ NAVA MARZIO “ 

BONORA UMBERTO “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 

CALIGARIS DIONIGI CARLO “ PIZZI MARCO “ 

CANINO ANTONIO “ PROIETTI ALBERTO “ 

CAPOBIANCO MICHELINA “ ROVINA LUIGI “ 

CAPRA PIERGIORGIO “ RUGGERI ALESSIO “ 

CAPUANO ERSILIA “ SALANDRA MILENA “ 

CIULLINI ALBERTO “ SBLENDIDO VITTORIA “ 

COLANTUONI LUIGI “ TORRENTE ELIO “ 

DELEIDI CHIARA “ TRUPPO RICCARDO “ 

GALBUSERA LUIGI “   

GANDOLFI GIULIO “   

LOCANTO SALVATORE “   

 

 

Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio  

Carlo Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che  risultano assenti all’appello i Consiglieri:  

Colantuoni (entra in aula alle ore 19.53), Galbusera, Locanto, Perazzi. 

 

Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 

19.37.  
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ORDINE DEL GIORNO 

1) Approvazione verbali. 

2) Pareri su Oneri/Servizi. 

3) Gestione degli spazi e delle strutture in gestione diretta del Municipio 2 e linee di indirizzo degli 

spazi/strutture in concessione. Immediatamente eseguibile. 

4) Linee di indirizzo per l’utilizzo degli stanziamenti previsti per i contributi e iniziative del Municipio 2 – 

periodo anno 2018. Immediatamente eseguibile. 

5) Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2018. 

6) Parere sul trasferimento del mercato settimanale scoperto di via Trasimeno a via Adriano 94/96.  

7) Proposta di deliberazione di iniziativa consiliare  avente oggetto: “Galleria pedonale ex "Zodiaco" di 

collegamento tra via Padova e via Paruta. Percorso di risoluzione della situazione di sicurezza, degrado 

e grave disagio sociale. Immediatamente eseguibile”.   

8) Mozione presentata dal Cons. Simone Locatelli avente oggetto: “Presidio City Angels Parco 

Martesana”.  

9) Mozione presentata dai Conss. Chiara Deleidi e Alberto Ciullini avente oggetto: “Convocazione 

Commissione Consiliare Municipale n. 5 Territorio, Lavori Pubblici, Tutela degli animali, Affari 

Istituzionali, Bilancio”.  

10) Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto: “Necessità di posizionare dei 

dissuasori in via Cavezzali fronte civico 16.  

11) Mozione presentata dalla Cons. Carole McGrath sul parterre di Viale Lunigiana fra Via Ponte Seveso e 

Via Melchiorre Gioia.  

12) Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido avente oggetto: “Area comunale Via Isocrate”.  

13) Mozione presentata dalla Cons. Carole McGrath sul servizio di Bibliobus.  

14) Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto: “Mancanza delle barriere antirumore 

sui manufatti ferroviari, nel tratto FS da uscita Stazione, via Popoli Uniti fino a Lambrate”. 

15) Mozione presentata dal Cons. Umberto Bonora avente oggetto: “Impossibilità di sosta ai residenti in 

via dei Valtorta 57 e 59”.  

16) Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido avente oggetto: “Problemi di sicurezza per i pedoni 

in via Popoli Uniti”.  

17) Mozione presentata dal Cons. Luigi Galbusera avente oggetto: “Corsi di ginnastica presso ATS 

Sant’Elembardo 4”.  

18) Mozione presentata dal Cons. Luigi Galbusera avente oggetto: “Servizio Sociale Professionale 

Territoriale (SSPT Sant’Elembardo 4 – 1 livello)”.  

19) Mozione presentata dai Conss. Simone Locatelli e Carole McGrath avente oggetto: “Nuove rastrelliere 

villaggio dei giornalisti”.  

20) Mozione presentata dal Cons. Luigi Rovina avente oggetto: “Azzeramento caldaie a gasolio”.  

21) Mozione presentata dalla Cons. Michelina Capobianco avente oggetto: “Realizzazione scuola 

secondaria di primo grado “Adriano””.  

22) Linee guida del Municipio 2 per la realizzazione di eventi aggregativi tematici di quartiere  ed eventi 

aggregativi del periodo natalizio.  Immediatamente eseguibile. (trattazione in prima convocazione) 

23) Parere sul “Regolamento per lo svolgimento dei mercati di vendita diretta di prodotti agricoli” del 

Comune di Milano. (trattazione in prima convocazione) 

 

DOCUMENTI ALLEGATI 

 

A. Interrogazione presentata dal Cons. Ciullini sulla nomina del rappresentante del Municipio 2 nel 

CDD Negri-Pini 

B. Interrogazione presentata dal Cons. Ciullini sulla rinuncia del Sig. Bragonzi a referente del Municipio 

2 nella Commissione Mensa. 

C. Proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g. 

D. Ordine del Giorno relativo al p. 3 dell’o.d.g. presentato dal Cons. Proietti. 

E. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g. presentato dal Cons. Ciullini. 

F. Proposta di deliberazione di cui al p. 4 all’o.d.g.  
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G. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 4 all’o.d.g. presentato dalla Cons. Deleidi. 

H. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 4 all’o.d.g. presentato dalla Cons. Deleidi. 

I. Richiesta di sospensiva dei punti all’o.d.g. non trattati presentata dal Cons. Capra e altri. 

 

COMUNICAZIONI VARIE 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Presidente Sorrentino, prima di dare la parola ai Consiglieri per gli interventi generali, riassume 

brevemente quanto avvenuto nei giorni scorsi per fornire chiarimenti all’Aula. 

Nella precedente seduta è mancato il numero legale. Di conseguenza ha chiesto ai  Capigruppo presenti un 

confronto su come proseguire i lavori. Certamente non era  una riunione ufficiale, regolarmente convocata 

ma poteva essere considerata come un primo aiuto per cercare di capire come coordinarsi per le future 

sedute. 

C’è stata una prima criticità riguardante da una parte il personale che non poteva garantire la presenza 

oltre il 23/12 e dall’altra il Regolamento che stabilisce che la successiva seduta a quella in cui è mancato il 

numero legale deve tenersi entro 15 giorni. 

C’era già stata comunque  una seduta di Capigruppo in cui aveva esplicitato la volontà di convocare un 

Consiglio per martedì 12 con continuazione giovedì 14 e un Consiglio per il 19. 

Nel frattempo il Cons. Locatelli chiedeva se la Commissione che presiede poteva riunirsi con la 

Commissione specifica per discutere un argomento che  doveva essere trattato entro fine anno.  

Un’altra criticità era quella dei tempi tecnici di convocazione del Consiglio. Per cui sono stati sentiti i 

capigruppo della maggioranza ottenendo il favore almeno del 50% ed è stato quindi sentito anche il gruppo 

del PD che si è detto favorevole al Consiglio del 19 e all’inserimento dei due punti nuovi, da trattare in 

prima convocazione,  in modo da poter riunire prima le commissioni. 

Tiene a precisare che non ha agito per imperio e che non ha mai sottovalutato quest’Aula. 

Il suo intento è stato quello di rispettare le tempistiche e i regolamenti. 

Segnala infine che il Cons. Galbusera, assente per motivi di salute, ha chiesto di poter far presentare le sue 

mozioni al proprio capogruppo. Non ha nulla in contrario, vista l’eccezionalità del caso, ma chiede all’Aula 

se è d’accordo. 

 

Prosegue la seduta dando la parola ai Consiglieri per esprimersi in merito a quanto accaduto, dando loro 

comunque poi la possibilità di fare interventi liberi come consueto prima della trattazione dei punti 

all’o.d.g. 

 

Cons. Ciullini: crede che ci siano stati degli errori per carenza di precedenti se il Presidente dice che ha 

sentito i capigruppo di maggioranza e quello del PD, sentendo quindi solo un gruppo di minoranza. Pur non 

avendo nulla in contrario a questa seduta, non può passare in silenzio l’inserimento di nuovi punti all’ordine 

del giorno, pertanto questa serata è la seconda convocazione del consiglio andato deserto e quindi chiede 

di avere maggior rispetto per il Consiglio perché non è accettabile non sentire quattro gruppi consiliari. 

Pres. Sorrentino: visto il costo che comporta una seduta di capigruppo, non aveva ritenuto opportuno  

convocarne una per piccole cose come decidere  lo spostamento di mezz’ora dell’orario di inizio del 

Consiglio. E’ vero anche che aggiungere due punti nell’o.d.g. non era una piccola cosa, ma si era impegnato 

con chi aveva sostenuto la sua proposta di inserirli comunque come ultimi punti senza possibilità di 

avanzare richieste di spostamento. 

Cons. Proietti: ha chiesto chiarimenti perché gli è parso molto anomalo quanto accaduto e quindi anche la 

capigruppo fatta dopo il Consiglio non era una capigruppo formale.  Posto che era stata ipotizzata la data 

del 19, ritiene da parte del  Pres. Sorrentino  una mancanza di interesse e lo invita ad essere il più possibile 

attento al Consiglio.  

Cons. Salandra: esprime dispiacere su come sono andate le cose e, indipendente dal  numero di consiglieri 

che ogni capigruppo rappresenta, ritiene corretto che vengano sentiti  tutti i capigruppo ed è 

maggiormente dispiaciuta perché il Presidente non ha mai avuto finora comportamenti particolarmente 

scorretti. 

Pres. Sorrentino: rinnova le scusa ai capigruppo che non ha interpellato. Sentiti gli uffici conferma che non 

è formalmente corretto chiamare i capigruppo telefonicamente.  
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Cons. Mammino: vuole ricordare la figura del Ministro Matteoli. Lamenta il fatto che quanto un consigliere 

chiede la parola viene poi continuamente interrotto. 

Cons. Rovina: lamentandosi di non essere stato consultato, ritiene che comunque  il vero problema non sia 

tanto l’atteggiamento del Presidente del Consiglio ma il fatto  che questa  maggioranza non sia riuscita a 

mantenere il numero legale. E’ d’accordo sul fatto che  i due punti nuovi non andavano inseriti nell’o.d.g. 

 

Il Pres. Sorrentino sospende la seduta e chiama al banco della Presidenza i Capigruppo per decidere se 

proseguire i lavori.  Riprende la seduta  comunicando  che è stata presa la decisione di proseguire i lavori  

ritirando dall’o.d.g. gli ultimi due punti. Si sono anche espressi favorevolmente sulla richiesta del Cons. 

Galbusera di far presentare le mozioni alla Cons. Deleidi. 

 

Il Pres. Sorrentino, prima di proseguire quindi la seduta con gli interventi liberi dei Consiglieri, fa rispettare 

all’Aula un minuto di silenzio per la scomparsa dell’ex Ministro Matteoli. 

 

Cons. Ciullini: sollecita le risposte a interrogazioni già presentate e nel contempo  ne presenta altre due 

(All. A - B). 

Cons. Proietti: crede che l’ultima settimana sia stata la peggiore di questo Consiglio. La sera precedente, 

nella  commissione sui mercati agricoli, si è saputo che il Municipio 9 aveva già discusso sull’argomento da 

mesi.  

Cons. Deleidi: visto che non vi sono orari di termine chiede che si vada avanti ad oltranza. Per quanto 

riguarda i fatti accaduti questa settimana segnala certe esternazioni, ad esempio sulle scuole, chiedendo a 

tutti di abbassare i toni quando si tratta di genitori e insegnanti. 

Cons. Locatelli: ringrazia il Pres. Sorrentino per aver accettato la convocazione delle commissioni 

congiunte. Il giorno precedente si è creata una situazione fantastica perché la maggioranza ha votato 

contro la sua stessa delibera. Chiede  formalmente al Pres. Piscina se ad aprile ha effettivamente ricevuto la 

bozza dei mercati agricoli e capire se è stata discussa in Giunta. 

Cons. Mammino: voleva informare che la commissione convocata giovedì probabilmente verrà rinviata per 

problemi lavorativi. Gli uffici provvederanno formalmente a comunicarne il rinvio. Ricorda a tutti i 

consiglieri che è disponibile ad accogliere segnalazioni e osservazioni.  

Cons. Truppo:  informa sulla commissione congiunta del giorno precedente che ha dato frutti tali da 

ritenere di modificare il parere stesso.  Segnala che la votazione è stata infruttuosa.  

Pres. Piscina: riguardo il sollecito di risposte alle interrogazioni del Cons. Ciullini ricorda di averlo fatto e 

chiede agli uffici di verificare  se effettivamente sono state inoltrate al consigliere. 

Pres. Sorrentino: informa che non è stato indicato il termine della seduta per permettere di concludere la 

trattazione dell’o.d.g.. C’è comunque la possibilità di presentare una sospensiva anche per rispetto di chi ha 

delle mozioni da tempo non trattate. 

 

Alle ore 20.48 il Pres. Sorrentino sospende la seduta. Riprende i lavori alle ore 21.00. 

Nomina scrutatori i Conss. Capobianco, Capuano, McGrath. 

 

PUNTO N. 3 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: GESTIONE DEGLI SPAZI E DELLE STRUTTURE IN GESTIONE DIRETTA DEL MUNICIPIO 2 E LINEE DI 

INDIRIZZO DEGLI SPAZI/STRUTTURE IN CONCESSIONE. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Pres. Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

 

Il Pres. Piscina illustra la proposta di deliberazione in oggetto (All. C). 

 

Cons. Locatelli: non sono state sollevate eccezioni alla delibera così come è stata visionata in commissione. 

Sono state richieste le motivazioni per cui non è mai stato bandito un avviso per lo spazio Martesana 

essendo le linee del Consiglio già deliberate da tempo. Chiede anche perché lo spazio del TABIT non 

potrebbe essere riconcesso già da ora.  
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Cons. Proietti: in commissione ci sono stati alcuni punti di approfondimento e in relazione ai locali situati 

nel  Parco Finzi chiede di approfondire l’uso che se ne vuole fare, considerato che non sono tra quelli da 

mettere a bando, e quindi vorrebbe capire il senso di quanto scritto.   Presenta un ordine del giorno in cui 

chiede al Municipio che si attivi perché la chiesetta torni a essere disponibile (All. D). 

Pres. Piscina: gli spazi TABIT sono stati rilasciati ieri.  Per i locali del parco Finzi verranno messi a bando i 

servizi. 

 

Il Cons. Ciullini espone l’emendamento aggiuntivo presentato per la seduta scorsa (All. E). 

 

Cons. Truppo:  è contrario  perché rimanda ad una normativa. 

Pres. Piscina:  la dicitura è già presente nei visti.  

Cons. Locatelli: non ha nulla in contrario al suo inserimento.  

Cons. Ciullini: non capisce come mai nella scorsa delibera di consiglio il punto era inserito. 

 

Dichiarazioni di voto 

Cons. Bonara: il gruppo Lega è contrario. 

Cons. Deleidi: non comprende  le ostilità ad approvare questo emendamento essendo un testo già inserito 

nella vecchia delibera. Il PD è assolutamente a favore. 

Cons. Caligaris: contrario perché lo ritiene ridondante e ripetitivo. 

Cons. Proietti:  a favore e ricorda che la Costituzione riporta il tema del fascismo. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

 

Risultano presenti in aula il Pres. del Municipio Piscina e i seguenti n. 24 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone,  Benedini, Bonora,  Caligaris, Canino, Capobianco,  Capra,  Capuano, Ciullini, 

Colantuoni,  Deleidi, Gandolfi, Locatelli, Luppi, Mammino, McGrath, Nava,  Pizzi,  Proietti,   Ruggeri,  

Sorrentino, Torrente, Truppo. 

Sono assenti i  seguenti n. 6 Consiglieri: Galbusera, Locanto, Perazzi, Rovina, Salandra, Sblendido. 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, Capuano, McGrath), la votazione dà il  seguente 

esito: 

Presenti: n. 25  – Astenuti: n. 3 (Capobianco, Colantuoni, Sorrentino) - Votanti: n. 22 – Voti favorevoli: n. 7  

– Voti contrari: n. 15 (Arbizzoni, Benedini, Bonora, Caligaris, Canino, Capra, Gandolfi, Luppi, Mammino, 

Nava, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Torrente, Truppo). 

 

Dichiarazioni di voto sulla proposta di deliberazione in oggetto. 

Cons. Proietti: SinistraXMilano voterà a favore. 

Cons. Deleidi: è poco sensato non aver accolto l’emendamento. La discussione in commissione non è stata 

esaustiva. Il PD voterà contro. 

Cons. Rovina: questa delibera preclude ancora la possibilità di aprire gli spazi ai cittadini come, ad esempio, 

l’aula consiliare e quindi M5S voterà contro. 

Cons. Locatelli: non volendo votare contro questa delibera e non essendo stata data risposta ai quesiti 

posti, si asterrà dal voto. 

 

Il Presidente Sorrentino pone in votazione la proposta di deliberazione in oggetto. 

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris,  Canino, Capobianco, Capra, Capuano,  Ciullini, Colantuoni, 

Deleidi,  Gandolfi,  Locatelli, Luppi,  Mammino, McGrath, Nava,   Pizzi, Proietti,  Rovina, Ruggeri, Sorrentino, 

Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 5 Consiglieri: Galbusera, Locanto, Perazzi, Salandra, Sblendido. 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, Capuano, McGrath), raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 26  - Astenuti: n. 1 (Locatelli) - Votanti: n. 25 - Voti favorevoli: n. 18  - Voti contrari: n. 7 

(Azzarone, Capuano, Ciullini, Deleidi, McGrath, Proietti, Rovina)   
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Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a dichiarare immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 33, comma 6 

del Regolamento dei Municipi, la deliberazione testé adottata. 

  

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 17 Consiglieri: 

Arbizzoni, Benedini, Bonora, Caligaris,  Canino, Capobianco, Capra,  Colantuoni, Gandolfi,  Luppi, Mammino, 

Nava,   Pizzi,   Ruggeri, Sorrentino, Torrente, Truppo. 

Sono assenti i seguenti n. 13 Consiglieri: Azzarone,  Capuano, Ciullini, Deleidi, Galbusera, Locanto,  Locatelli,  

McGrath, Perazzi, Proietti, Rovina, Salandra, Sblendido,  

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’immediata esecutività. 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, McGrath), risulta approvata all’unanimità dai 18 

Consiglieri presenti. 

 

Il Pres. Sorrentino alle ore 21.45 sospende la seduta e  chiama i Capigruppo al banco della Presidenza per 

verificare l’ammissibilità dell’Ordine del Giorno presentato dal Cons. Proietti. 

Alle ore 21.48 riprende i lavori e comunica che, in accordo con i Capigruppo,   gli uffici provvederanno a 

verificarne l’ammissibilità. Dopo l’esito di tale verifica potrà essere calendarizzato. 

 

PUNTO N. 3 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO PER L’UTILIZZO DEGLI STANZIAMENTI PREVISTI PER I CONTRIBUTI E 

INIZIATIVE DEL MUNICIPIO 2 – PERIODO ANNO 2018. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Pres. Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

 

Il Pres. Piscina illustra la proposta di deliberazione in oggetto (All. F). 

 

Cons. Deleidi: precisa che gli emendamenti già presentati per la  scorsa seduta (All. G – H) rispecchiano il 

lavoro fatto in commissione e manifesta la scelta di rivedere le percentuali. 

Cons. Ciullini: chiede chiarimenti rispetto a 4 emendamenti che ha inviato il 15 dicembre. Ripropone la 

problematica rispetto le iniziative al di fuori del Municipio. 

Cons. Proietti: rispetto il verde pubblico non viene favorita la nascita di nuove aree e anche sulla 

valorizzazione del verde c’è una mancanza di contenuti e obiettivi, non si capisce bene il 20% alla 

Presidenza. 

Pres. Sorrentino: informa che i 4 emendamenti del Cons. Ciullini sono pervenuti in ritardo rispetto alle 

tempistiche stabilite e pertanto sono inammissibili. Gli emendamenti dovevano essere presentati per il 

Consiglio del 12 dicembre. Essendo la seduta di questa sera in seconda convocazione, saranno presentati e 

discussi solo quelli pervenuti 24 ore prima della seduta del 12 dicembre. 

 

La Cons. Deleidi illustra l’emendamento modificativo (All. G). 

 

Ass. Luppi: rispetto la diversa ripartizione la Giunta ha deciso di riproporre quello avvenuto in passato e già 

deliberato. 

Cons. Ciullini: crede che l’emendamento sia di buon senso alla luce di quanto avvenuto lo scorso anno. 

Cons. Locatelli: gli interventi della maggioranza lo hanno lasciato abbastanza perplesso perché se in un 

anno avvengono dei cambiamenti forse bisognerebbe tenerne conto. Gli emendamenti di buon senso 

andrebbero accolti. 

 

Dichiarazioni di voto 

Cons. Bonora: la Lega voterà contro. 

Cons. Deleidi: se si vogliono mantenere le stesse percentuali non serve rifare una delibera. IL PD voterà a 

favore. 

Cons. Proietti: sottolinea il voto favorevole  di SinistraXMilano.  
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Cons. Torrente: voterà contro e in particolare la quota riservata alla Presidenza è una quota che si tiene per 

emergenza. 

Cons. Mammino: Forza Italia è contraria all’emendamento. 

Ass. Nava: la Giunta conferma questa ripartizione perché lungo il percorso dell’anno si è accertato che   

questa ripartizione funziona bene. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 24 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris,  Canino, Capobianco, Capra, Capuano,  Ciullini, Colantuoni, 

Deleidi,  Gandolfi,  Locatelli, Luppi,  Mammino, McGrath, Nava,   Pizzi, Proietti,  Rovina, Ruggeri, Sorrentino, 

Torrente. 

Sono assenti   i seguenti n. 6 Consiglieri: Galbusera, Locanto, Perazzi, Salandra, Sblendido, Truppo. 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, Capuano, McGrath), raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 25  - Votanti: n. 25 - Voti favorevoli: n. 10  - Voti contrari: n. 15 (Arbizzoni, Bonora, Caligaris, 

Canino, Capobianco, Colantuoni, Gandolfi, Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino, 

Torrente) 

 

La Cons. Deleidi illustra l’emendamento aggiuntivo (All. H). 

 

Ass. Luppi: conviene sull’importanza e la rilevanza della tematica e informa che è già in agenda  e pertanto 

ritiene superfluo il suo inserimento 

Cons. Ciullini: non concorda con l’Ass. Luppi che dice di comprendere il problema ma  trova superfluo 

l’inserimento di questo emendamento. Oggi le malattie a trasmissione sessuale sono purtroppo in aumento 

e visto che si sta parlando di linee guida non trova nulla di male a inserire questo aspetto che sta ritornando 

prepotentemente. Avere un’attenzione su iniziative che servono a informare e a sensibilizzare, in 

particolare il mondo giovanile, ritiene sia assolutamente un aspetto di buon senso che non mette 

comunque in discussione il senso di questa delibera. 

Cons. Locatelli: si trova in difficoltà perché ritiene l’Assessore Luppi in gamba ma le dichiarazioni di stasera 

gli sembrano solo “non toccate la delibera”. Pensa sia importante sottolineare questo aspetto 

 

Dichiarazioni di voto 

Cons. Proietti: SinistraXMilano voterà a favore e ricorda l’importanza della prevenzione per queste 

malattie. 

Cons. Deleidi: spiega meglio il concetto perché ci tiene e lo ritiene un segnale molto importante. Il voto è a 

favore. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 23 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris,  Canino, Capobianco, Capra, Capuano,  Ciullini, Colantuoni, 

Deleidi,  Gandolfi,  Locatelli, Luppi,  Mammino, McGrath, Nava,  Pizzi, Proietti,  Rovina, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti   i seguenti n. 7 Consiglieri: Galbusera, Locanto, Perazzi, Ruggeri, Salandra, Sblendido, Truppo. 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, Capuano, McGrath), raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 24 - Astenuti: n. 2 (Caligaris, Canino) - Votanti: n. 22 - Voti favorevoli: n. 9  - Voti contrari: n. 13 

(Benedini, Bonora, Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi,  

Sorrentino, Torrente) 

 

Il Pres. Sorrentino pone ora in votazione la proposta di deliberazione in oggetto. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 22 Consiglieri: 

Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris,  Canino, Capobianco, Capra, Capuano,  Ciullini, Colantuoni, 

Deleidi,  Gandolfi,  Locatelli, Luppi,  Mammino, McGrath, Nava,   Pizzi, Proietti,  Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti   i seguenti n. 8 Consiglieri: Galbusera, Locanto, Perazzi, Rovina, Ruggeri,  Salandra, Sblendido, 

Truppo. 
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Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, Capuano, McGrath), raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23  - Votanti: n. 23 - Voti favorevoli: n. 16  - Voti contrari: n. 7 (Azzarone, Capuano, Ciullini, 

Deleidi, Locatelli, McGrath, Proietti).   

 

Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a dichiarare immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 33, comma 6 

del Regolamento dei Municipi, la deliberazione testé adottata. 

  

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 16 Consiglieri: 

Arbizzoni, Benedini, Bonora, Caligaris,  Canino, Capobianco, Capra,  Colantuoni, Gandolfi,  Luppi, Mammino, 

Nava,   Pizzi,   Ruggeri, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti i seguenti n. 14 Consiglieri: Azzarone,  Capuano, Ciullini, Deleidi, Galbusera, Locanto,  Locatelli,  

McGrath, Perazzi, Proietti, Rovina, Salandra, Sblendido, Truppo.  

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’immediata esecutività. 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, McGrath), risulta approvata dai 17 Consiglieri 

presenti. 

 

Cons. Capra: sull’ordine dei lavori, propone di sospendere e  rinviare ad altra seduta i punti all’o.d.g. non 

trattati (All. I). 

Pres. Sorrentino: chiede un parere contrario. 

Cons. Locatelli: è contrario perché all’o.d.g. ci sono  diverse mozioni. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione la proposta di sospensiva. 

 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 19 Consiglieri: 

Azzarone, Benedini, Bonora, Caligaris,  Canino, Capobianco, Capra, Capuano,  Ciullini,  Deleidi,   Luppi,  

Mammino, McGrath, Nava,   Pizzi, Proietti,  Rovina, Sorrentino, Torrente. 

Sono assenti   i seguenti n. 11 Consiglieri: Arbizzoni, Colantuoni, Galbusera, Gandolfi, Locanto, Locatelli, 

Perazzi, Ruggeri, Salandra, Sblendido, Truppo. 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capobianco, Capuano, McGrath), raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 20 - Astenuti: n. 1 (Nava) - Votanti: n. 19 - Voti favorevoli: n. 10  - Voti contrari: n. 9 (Azzarone, 

Capuano, Ciullini, Deleidi, McGrath, Proietti, Rovina, Sorrentino, Torrente). 

 

Pertanto alle ore 22.48 il Presidente Sorrentino dichiara chiusa la seduta. 

 

 

Il Segretario 

Gabriella TONELLO 

Il Presidente del Consiglio di Municipio 2 

Carlo SORRENTINO 

 

 

 

 

 

 

IL PRESENTE VERBALE E’ STATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL ___________________ 

 

ED ESPOSTO ALL’ALBO ZONALE DAL ___________________ AL ____________________  

 

 

 

 

 

 


